

El comienzo de un buen campo de golf

10/01/2003

Diseñado en las antípodas de la indiferencia.

Ignacio García inicia el diseño y el proyecto de arquitectura e ingeniería de un nuevo campo de golf en el "Valle del Golf" de Mijas.

El comienzo de un buen campo de golf: Cerrado del Águila Golf.

En todo el mundo, pero en particular en el Sur de España, el turismo está regulado por un principio de contagio que no se resiste a la moda, sino que trata de estar al día. La creación de un nuevo campo de golf en Mijas, con las magníficas características de Cerrado del Águila, contribuirá a equipar el municipio de infraestructura capaz de absorber un turismo de calidad que genere un ingreso económico mayor en esta zona de la Costa del Sol que vive, fundamentalmente, del sector turístico.

Son muchos los beneficios que reportará Cerrado del Águila Golf, favorecido por un clima indulgente, propio del Sur de España, que permite la práctica de este deporte durante todo el año. El reclamo de un turismo de golf con alto poder adquisitivo. La creación de numerosos empleos en la construcción y explotación del campo de golf. Directos y, la mayoría de las veces, indirectos debido a las instalaciones complementarias y otras actuaciones, sobre todo urbanísticas, que conlleva esta actividad. La ordenación del territorio y recuperación ambiental de una zona especialmente castigada por actividades humanas y agropecuarias incontroladas. Y, no menos importante, la oferta de renovación al mismo tiempo que de cambio: un nuevo reto deportivo, diseñado en las antípodas de la indiferencia, que satisfará la demanda de jugadores y aficionados.

Para más información

Por favor contacte con IGGA Ignacio García
press@golfarquitectura.com